

しっかり 楽しく にこやかに (みんなが) 輝く わくわくする学校へ

谷小だより

谷川小学校スローガン「気づく 考える 行動する」(3K運動)

北斗市立谷川小学校
学校便り NO. 7
☎73-2070
tanikawa | @educet04.plala.or.jp
令和3年10月29日

子どもたちの力が発揮された「持久走大会」&「学習発表会」

校長 福井博志

今年の「持久走大会」は10月6日に行われました。例年であれば土曜日開催ですが、今年は緊急事態宣言期間であったため延期し、平日開催とさせていただきました。

2つの学年がグラウンドに出て、時間差をつけての参加・応援となりました。前日の雨で開催できるかどうか不安でしたが、早朝から晴天に恵まれ、先生方と登校してきた子どもたちが一緒になってコースを整備し、無事に開催することができました。

1年生は初めての大会。800mという長い距離でしたが、毎朝の練習の成果を発揮し、見事に走り切りました。2年生は800m、3・4年生は1000m、5・6年女子は1200m、5・6年男子は1500mを走破しました。自分の記録のため、そして、自分の心を強くするために走り切りました。子どもたちの頑張りに拍手です。

谷川小学校の体力作りとして次の大きな取組は、校内では「なわとび集会」に移ります。30秒間で飛ぶ速さを競う「スピードの部」と、二重跳びで連続の回数を競う「パワーの部」の2つの部門に、子どもたちの練習が始まっています。

10月23日は「学習発表会」が開催されました。この日も快晴で、気温があまり下がることもなく、絶好のコンディションでした。昨年は学年毎に6日間に分けて実施しましたが、今年は2つの学年毎に入替制を取り、一日日程で開催させていただきました。総練習の時には、全校児童が体育館に一同に集まり、お互いの発表を見ることができました。その時は、少しぎこちない部分もありましたが、本番当日はどの子どもたちも、普段の学習の成果を皆さんに見てもらおうと、精一杯、そして、見事に演目を披露しました。

どの子も格段に上手になっており、子どもたちの可能性の大きさを感ずることができた一日でした。観覧された方々には、終了後の座席の消毒をお願いしましたが、快く対応していただき、スムーズに運営をすることができました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

10月は大きな行事が2つありました。その中で、子どもたちは行事を通して、教科書では学ぶことができない体験をし、財産にしたはずです。

「練習を積み重ねることの大切さ」「本番での緊張感と難しさ」「達成感」「次への目標」等を感じ取ったと思います。ぜひ、ご家庭でもその日の結果だけでなく、それまでの途中の頑張りや葛藤などを振り返っていただければと思います。

今年は(このままでいくと)台風の接近はなさそうですし、新型コロナウイルスも今のところ下火です。しかし、報道などでは「第6波に備えを！」とか「インフルエンザに対する備えを！」と言われていています。各家庭におかれましても、気持ちを緩めることなく、「朝夕の検温」「うがい・手洗い」「マスクの着用」「三密を回避」しながら、健康管理に努めてまいりましょう。今後も谷川小学校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



11月の予定

2日(火)	3時間授業(給食あり) 全校朝会 北斗市教育研究集会(市内各校)
3日(水)	文化の日
4日(木)	4時間授業 個人懇談① だるまちゃん(1年)
5日(金)	特別4時間(就学時健診・知能検査)
6日(土)	土曜授業 (車いすバスケットボール、人権教室)
8日(月)	4時間授業 個人懇談②
9日(火)	水曜日課 子ども議会リハーサル
10日(水)	修学旅行1日目 火曜日課 だるまちゃん(2年)
11日(木)	修学旅行2日目
12日(金)	6年生休養日
14日(日)	北斗市音楽祭(吹奏楽部出演)
15日(月)	4時間授業 個人懇談③ 交通安全街頭指導(1班) 子ども議会 スクールカウンセラー来校
16日(火)	4時間授業 個人懇談④ 学校バス(2年)市立図書館
17日(水)	だるまちゃん(6年) 校内授業研究会
18日(木)	学校バス(3年)北斗消防署
19日(金)	クラブ活動⑤ CS夜間大学
21日(日)	少年少女ドッジボール大会
22日(月)	インターネット・スマートフォン安全教室
23日(火)	勤労感謝の日
24日(水)	特別5時間 学力向上 Study Day だるまちゃん(5年)
25日(木)	学校バス(4年)郷土資料館
26日(金)	なわとび集会 委員会活動③
30日(火)	参観日・懇談会(1~3年)

がんばった持久走大会 10月6日

体育の時間や自主練習を通して、とてもがんばり、タイムを縮めていきました。1位の子を紹介します(5年男子は同着1位です)。

- | | | | |
|------|--------|------|---------|
| 1年男子 | 武山諒大さん | 1年女子 | 宋 はなさん |
| 2年男子 | 佐藤舞優さん | 2年女子 | 高橋優里さん |
| 3年男子 | 中村麻光さん | 3年女子 | 齊藤美織さん |
| 4年男子 | 犬島蒼空さん | 4年女子 | 山瀬未音さん |
| 5年男子 | 森 淋護さん | 5年女子 | 堀 心菜さん |
| 5年男子 | 本間瑛人さん | | |
| 6年男子 | 梅本慧悟さん | 6年女子 | 宗山ほのかさん |



北斗市青少年育成大会/木育 10月9日

4~6年生が、かなで〜で行われた青少年育成大会に参加し、後期児童会長 6年 對馬優花さんが、「青少年の主張」をしました。演題は「私たちが災害に備えておくべきこと」で、防災に向けての取組を具体的に提案しました。

1~3年生は、木育として、森林の大切さを学んだり、木のおもちゃで遊んだりしました。



一人ひとりが光った学習発表会 10月23日

どの学年も日頃の学習の成果を発揮し、がんばっている姿を見せることができました。温かい拍手と感染対策におけるご協力をありがとうございました。



1年 音読劇「けんかした山」、音楽発表



2年 音楽オリンピック☆2021



3年 TANI ROCK'N'ROLL



4年 TEAM SDGs「守れ、地球！」



5年 器楽合奏「剣の舞」と
学習のまとめスライドショー



6年 昔話法廷「3匹の子ぶた」